

Medienmitteilung

Bern, 14. Dezember 2016 / sba

Neue Kinderärztin am Spital Riggisberg

Die kinderärztliche Sprechstunde am Spital Riggisberg wird ab 1. Januar 2017 von Dr. med. Susanne Stronski geführt. Ihr Engagement sichert die pädiatrische Grundversorgung und damit einen wichtigen Teil des Angebots.

Das Spital Riggisberg bietet in Zusammenarbeit mit den anderen Spitälern der Insel Gruppe multidisziplinäre ambulante Sprechstunden an. Dazu gehört auch eine pädiatrische Sprechstunde. Mit Susanne Stronski konnte eine erfahrene Kinder- und Jugendärztin für die Nachfolge von Ninske Peters gefunden werden. Sie hatte die Sprechstunde bis Mitte dieses Jahres angeboten.

Susanne Stronski ist unter anderem spezialisiert auf Jugendmedizin und hat während vielen Jahren den Schulärztlichen Dienst der Stadt Zürich geleitet. Aktuell ist sie Oberärztin in der Abteilung für Neuropädiatrie, Entwicklung und Rehabilitation des Inselspitals. Mit der Verpflichtung von Susanne Stronski kann das Angebot einer pädiatrisch-fachärztlichen Versorgung in Riggisberg aufrecht erhalten werden. Ziel ist auch eine fachliche Einbettung der Sprechstunde in die Kinderkliniken des Inselspitals.

Medienauskünfte:

Kommunikation Insel Gruppe AG, Tel. 031 632 79 25, kommunikation@insel.ch